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S U M Á R I O 

1 – PARTICIPANTES 

1.1 – PARTICIPANTES DE ENTIDADES FILIADAS:  

ACESE - Alexandre Santana Porto 

ADAS - José Heraldo de Oliveira 

ASSESPRO - Antônio Henrique dos Santos 

ACOMAC - Jorge Flávio Santana 

ASES - João Luiz S. Oliveira 

CDL - Samuel Schuster 

SINCADISE - Ancelmo de Oliveira 

SINDETUR - Aílton Nunes dos Santos Júnior 

 

1.2 – CONVIDADOS E COLABORADORES:  

Cléverson Faro Assessor Jurídico do Fórum 

Jacqueline Lima Executiva do Fórum 

Jorge Santana Infox – Ex-coordenador do Fórum 

José de Oliveira Lima CODISE 

Luiz Eduardo Magalhães Brasil GNC – Ex-coordenador do Fórum 

 

2 – PAUTA DA REUNIÃO 

2.1 Discussão e aprovação da memória da reunião anterior; 

2.2 Comunicação da Coordenação; 

2.3 Composição e atividades dos Grupos Temáticos; 

2.4 Programação de visitas à dirigentes governamentais; 

2.5 Revisão do estatuto do Fórum, em vigor desde sua fundação; 

2.6 Elaboração de documento para os candidatos ao Governo do Estado; 

2.7 Definição do calendário de reuniões do Fórum para 2014; 

2.8 O que ocorrer; 
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3 – DISCUSSÃO DA PAUTA 

ANCELMO DE OLIVEIRA 
Iniciou a reunião saudando a presença de todos e informando que o primeiro item da 
pauta do dia, será analisado na próxima reunião e passou para a discursão dos 
demais itens da pauta. 
 

3.1 – Discussão e aprovação da memória da reunião anterior. 
 

Quanto à discussão e aprovação da Ata, como a mesma não ficou pronta, ficou de ser 
enviada por e-mail, junto com a desta reunião para os membros do Fórum. 

 
a) Informou a confirmação das palestras do Gerente Geral da Petrobras em Sergipe, 

Eng. Luiz Robério na reunião-almoço do dia 27/05, assim como o Dr. Carlos 
Augusto, Presidente da OAB/SE para reunião-almoço do dia 17/07, a qual pela 
sugestão apresentada ficou para o dia 11/06 em razão de jogo da copa do mundo 
de futebol e véspera de feriado.   

 
3.2 – Comunicação da Coordenação; 

a) Informou que, conforme definido em reunião-almoço realizada no dia 23.04.2014, 
as reuniões de trabalho do Fórum Empresarial de Sergipe, acontecerão mensalmente 
e em horário diferenciado, sendo restritas aos representantes das entidades. Lembrou 
que, apesar de várias entidades membros do Fórum (ASES, FECOMERCIO, ACESE 
etc) ter oferecido espaço para a realização das citadas reuniões, o SEBRAE foi 
escolhido pela facilidade de estacionamento e aproveitou para agradecer ao SEBRAE 
na pessoa do Sr. Antônio Carlos Francisco Araújo, Presidente do Conselho Deliberativo 

do SEBRAE/SE e ao Superintendente, Lauro Vasconcelos, pela intermediação. 
 

b) ALEXANDRE PORTO 
Entregou para Ancelmo copia do Decreto nº 29.800 de 24 de Abril de 2014, enviada 
pelo Secretário Jeferson Passos, que institui o Fórum Fazendário e Empresarial de 
Sergipe – FFES, para discussão de temas tributários no interesse da classe 
empresarial, contribuintes do ICMS.   
 

 

3.3 – Composição e atividades dos Grupos Temáticos; 

a) ANCELMO DE OLIVEIRA 
Disse que, durante a primeira reunião do Fórum de 2014 foi percebida a necessidade 
de criação de grupos temáticos para discutir assuntos específicos, a exemplo dos 
grupos da SEFAZ e SEPLAG, já existentes e sugeriu a criação de dois novos grupos 
(Secretaria Municipal de Finanças e Elaboração de documento para os candidatos ao 
Governo do Estado) e a manutenção dos grupos existentes (SEPLAG e SEFAZ). 
Naquele momento, solicitou voluntários para compor e coordenar os citados grupos.  
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b) ALEXANDRE PORTO 
Informou que, sobre o grupo da Secretaria Municipal de Finanças, conversou 
pessoalmente com o Secretário e o mesmo está aguardando o Fórum e a pauta com 
as demandas empresariais para iniciar as atividades do grupo. A ideia e fazer um 
grupo semelhante ao da SEFAZ do Estado, mas como o município já tributa no teto 
máximo permitido por lei, o grupo deverá propor incentivos diferenciados, como 
exemplo: incentivos para TI e estacionamento privado no centro.  
Sugeriu convidar as entidades ligadas ao setor de serviços e comércio para uma 
reunião, objetivando a construção da pauta e após agendar reunião com o Secretário. 
 
c) AÍLTON JÚNIOR 
Informou ter interesse em participar do grupo da Secretaria Municipal de Finanças. 
 
d) LUIZ MAGALHÃES 
Lembrou que, há dois anos, foi criado o Conselho Desenvolvimento Econômico e 
quando mudou o governo o conselho ficou inativo. Então disse ter duvidas sobre a 
atividade dos grupos de trabalho.  
 
e) Ficou decidido que: 
GT SEFAZ/SE  – SERÁ COORDENADO POR MAURÍCIO VASCONCELOS; 
GT SEPLAG  – SERÁ COORDENADO POR ROGER BARROS; 
GT SEFAZ/AJU  – SERÁ COORDENADO POR ALEXANDRE PORTO; 
GT DOC. CANDIDATOS  – SERÁ COORDENADO POR LUIZ MAGALHÃES; 

 
 

3.4 – Programação de visitas à dirigentes governamentais; 

a) ANCELMO OLIVEIRA 
Solicitou sugestões de nomes para o Fórum iniciar os agendamentos lembrando que, 
é importante entregar uma correspondência com os pleitos das entidades e ter uma 
representação de no mínimo, quatro representantes das entidades membros do 
Fórum.  
 
Sugestões: 
SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA, ADEMA, SECRETARIA DO MEIO 
AMBIENTE DE PMA, SEDETEC, PREFEITO, GOVERNADOR. 
 
b) ALEXANDRE PORTO 
Disse que, o problema para liberação de licenças ambientais da Adema, não será 
resolvido com reuniões. Informou que, já ocorreram várias tentativas através de 
encontros de especialistas de nível nacional com equipe da Adema, mas os técnicos 
da Adema de Sergipe não aceitam as opiniões e formas de trabalho dos outros 
Estados. Acredita ser uma questão politica que será resolvida, em parte, via 
Secretaria Municipal do Meio Ambiente. 
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3.5 – Revisão do estatuto do Fórum, em vigor desde sua fundação; 

a) ANCELMO OLIVEIRA 
Informou que, já fez algumas sugestões de alterações, mas irá solicitar as sugestões 
de todas as entidades, antes de apresentar para validação. 
Informou também, que fará uma formatação diferenciada no arquivo do estatuto, 
enfatizando o texto atual e as sugestões de melhoria, grifando de forma diferenciada 
as sugestões de alteração e colocando lado a lado os textos para facilitar a leitura e 
compreensão, dinamizando assim, as futuras reuniões. 
 
b) Ficou decidido que: 
Após uma longa discussão sobre o procedimento, os presentes decidiram que, 
o Fórum enviará o texto com a formatação e sugestões de Ancelmo para o 
assessor Jurídico da entidade Dr. Cleverson Chevel fazer as correções jurídicas 
e após o Fórum enviará para os membros das entidades, analisarem e 
sugerirem outras mudanças. 
 
  

3.6 – Elaboração de documento para os candidatos ao Governo do Estado; 

a) ANCELMO OLIVEIRA 
Abriu o debate, lembrando que, nas últimas eleições para cargos municipais, o Fórum 
não teve quórum bom nas reuniões-almoços com os candidatos a Prefeito de Aracaju 
causando constrangimento com alguns candidatos. Então, sugeriu que se for para 
realizar reuniões com os candidatos deverá ter o comprometimento de presença dos 
membros. 
 
b) JORGE SANTANA 
Sugeriu que as entidades não realizassem reuniões com os candidatos, deixando a 
tarefa para o Fórum visando garantir público. Sugeriu realizar a reunião em horário 
diferenciado como ocorreu em outros anos. 
 
c) ALEXANDRE PORTO 
Informou já ter compromissos com os associados e patrocinadores da ACESE para 
realizar os Almoços com Negócios tendo como convidados os candidatos ao Governo 
do Estado e disse que, como as entidades representam e tem público diferenciado, 
um evento não invalida o outro. 
 
d) Decisão: 
Após uma longa discussão sobre o tema, especialmente referente o formato 
para a reunião ficou definido pelos presentes que, o Fórum enviará e-mail para 
os membros da entidade, solicitando demandas empresariais visando à 
construção do documento, que por unanimidade foi aprovado à entrega do 
mesmo para os candidatos ao Governo do Estado. 
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3.7 – Definição do calendário de reuniões do Fórum para 2014; 

a) ANCELMO OLIVEIRA 
Apresentou uma sugestão de calendário para as reuniões do Fórum e informou que, 
atendendo solicitações dos membros do Fórum, convidou o Eng. Luiz Robério Silva 

Romão, Gerente Geral da Petrobras – SEAL para o dia 27/05 e para o dia 17/06 o Dr. 

Carlos Augusto Monteiro do Nascimento, Presidente da OAB – Sergipe. 

 
b) Ficou decidido que: 
Após discussão sobre as datas sugeridas pelo coordenador, ficou definido 
pelos presentes que, deverá ser alterada a agenda do dia 17/06 para o dia 11/06, 
por conta de jogos da copa e do feriado de corpus christi.  
 
 

3.8 – O que ocorrer; 

a) ALEXANDRE PORTO 
Convidou todos para a 3ª edição de 2014 do Almoço com Negócios da ACESE, que 
será realizado no dia 23/05/2014 (sexta-feira), no Radisson, palestrante Otaviano 

Canuto, Economista Chefe do Banco Mundial em Washington/USA para a América Latina. 
Convidou também, para o lançamento da Nota Fiscal Eletrônica que acontecerá no dia 
15/05/14 (quinta-feira), no Radisson. Na oportunidade a ACESE irá assinar um protocolo de 
intenções com a SEFAZ para disponibilizar um emissor gratuito de NFCe. 
 
b) ANCELMO DE OLIVEIRA 

Finalizou a reunião agradecendo a participação e colaboração de todos os presentes, 
especialmente ao SEBRAE/SE pela disponibilização do espaço e lanche para a 
reunião. 
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